



Audit an der Technischen Universität Graz - Zertifizierungsentscheidung

Das Board der AQ Austria hat in seiner 46. Sitzung am 21. März 2018 die Zertifizierung des internen Qualitätsmanagementsystems der Technischen Universität Graz beschlossen. Das Board hat festgestellt, dass die Voraussetzungen zur Zertifizierung des internen Qualitätsmanagementsystems der Technischen Universität Graz gem. Richtlinie für ein Audit des hochschulinternen Qualitätsmanagementsystems vom 27./28. Mai 2015 erfüllt sind:

Das Board schließt sich den Einschätzungen der Gutachter/innen und damit der Beurteilung der einzelnen Standards durch das Gutachter/innen/team sowie ihrer Empfehlung der Zertifizierung an. Es stützt seine Entscheidung auf die Selbstdokumentation der Technischen Universität Graz, das Gutachten des Gutachter/innen/teams sowie die Stellungnahme der Technischen Universität Graz.

Das Board würdigt die positive und konstruktive Einstellung der Technischen Universität Graz zum Umgang mit dem Audit.

Die Zertifizierung ist bis 21. März 2025 gültig.

Für die Agentur für Qualitätssicherung und Akkreditierung Austria:

Univ.-Prof. Dr. Anke Hanft
(Präsidentin des Boards der AQ Austria)

Dr. Achim Hopbach
(Geschäftsführer AQ Austria)